



あたらしく、知多らしく。

梅香る わたしたちの緑園都市

令和6年2月28日(水)

知多市報道発表資料

消防署

担当：救急担当 古川 萌

(0562-56-0119)

人命救助の協力者に感謝状を贈呈

愛知県フットボールセンター知多・松屋地所フレッチフィールドで、サッカーの試合中に心肺停止の状態に陥った中学男子生徒に対し、大会関係者（教員）5人が協力して救命処置を行いました。男子生徒は病院で治療後、社会復帰されました。

この功績に対して消防長から感謝状を贈呈します。

1 概要

12月17日(日)に愛知県フットボールセンター知多・松屋地所フレッチフィールドで開催されていた知多地区中学校サッカー大会で、中学男子生徒が試合中に意識を失い、心肺停止の状態に陥りました。

居合わせた大会関係者（教員）5人が119番通報し、心臓マッサージとAED（自動体外式除細動器）を使用した救命処置を行った後、救急隊に引き継ぎました。男子生徒は搬送先病院で治療後、社会復帰されました。

2 贈呈式

日時：3月3日(日) 午前10時00分から

場所：消防本部3階大会議室（新知字西新生73）

受賞者：5人